



Ifigenia Martínez será líder en San Lázaro



La bancada de **Morena** en la **Cámara de Diputados** confirmó que **Ifigenia Martínez y Hernández** presidirá la **Mesa Directiva** y, en una elección inmediata, que el vicepresidente será **Sergio Gutiérrez Luna**, quien ya encabezó ese órgano de dirección política.

Alfonso Ramírez Cuéllar fue ratificado, durante la sesión plenaria de la bancada, como vicecoordinador del grupo. Después de la designación, **Ifigenia Martínez** recordó su papel como una de las precursoras de la **Corriente Democrática del Partido Revolucionario Institucional en 1988**, que dio paso al recién desaparecido **Partido de la Revolución Democrática**.

La **economista y senadora** en funciones, le colocará el 1 de octubre la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Sobre este hecho, dijo a sus compañeros: “Es un momento histórico en la vida pública del país, especialmente para las mujeres. Ser designada mediante el consenso de todos mis compañeros para llevar a cabo la transmisión del **Poder Ejecutivo Federal** y por tanto, realizar la entrega de la banda presidencial, es resultado de una larga lucha por la democratización de nuestra nación”, comentó.

Dijo que, si en 1988 fue precursora del movimiento democrático, y ahora que Sheinbaum sea la presidenta electa, “es un gran privilegio que me llena de orgullo. Es para mí un honor servir desde la más alta tribuna”.

“Estaré a la altura de este alto cargo, con un parlamento siempre abierto al diálogo y a la pluralidad, pero, sobre todo, para el beneficio de toda la población mexicana”, afirmó.